



Subaru

男声合唱団

ニュース№429 '13. 9. 5



第2回合同練習！

9月1日

「おらあ…」「花は咲く」など港区民センターで

□9月1日（日）日本のうたごえ・おおさかへ向けての第2回祭典合同練習が港区民センターと中央区民センターで開催され、男声合同曲「おらあこごがいい」の練習は港区民センター会場で開催されました。本並先生指揮、森先生ピアノで参加はちょっと少なく、全30名でした。元気なうたごえに次の練習待機の皆さんから拍手が起こっていました。



□昴関係では、朝から「君死に給ふことなけれ」練習が大勢参加ではじまり、一曲置いて、「おらあこごがいい」つづいて、本並先生指揮、山下先生ピアノで「花は咲く」が会場いっぱいの女声も参加して、最後に「人間のうた」の練習がありました。

昴総会・合宿の感想文を掲載します

□8月17、18日に行われた昴総会・合宿に今回初参加された方の内、お二人に感想文を書いて頂きました。概略字数を示して作って頂きましたので、語りきれないところも多々あったようで済みませんでした。

第13回 昇 総会に参加して

バリトン 東尾 博司

8月18日に昇総会に、初めて参加させていただきました。私が入団させて頂いてちょうど1年経ちましたが、前回の総会は7月に行われ、今回が私としては初めての総会参加になりました。前回の総会の書類は、入団した時に頂いていましたので、大体の総会の内容は掴めしていましたが、実際に参加してかなりしっかりととした進行をされていた事に感心しました。「報告を受けての討議」の中では、建設的な意見が出され非常に有意義な機会がもたれ、非常に意味のある総会であったと認識しています。お一人の方の発言の中でメンバー全員で運営をして行くべきだというご意見がありましたが、大賛成で、これからそういう方向を目指していっていただきたいと考えます。それから、これは大したことではないのですが、役員体制は、印刷されて頂いて、発表もされていましたが、これは非常に大事なことですので、総会の議事日程の項目に入れるべきだと思います。どちらにして、これからも頑張って練習に参加したいと思います。今後とも皆様よろしくお願ひします。



8.18 総会大成功。 11.2 男声合唱 4.6 コンサートで厚みを生かし成功を

テノール1 田辺 寿夫

千秋団長提起の「80名」本並指揮者より「できれば年内に」の表明。「4.6 コンサート通し演奏」を体験し、素晴らしい曲たちの企画に自信を大きくしました。私のヴァイオリン講師の若い音楽家は様々な活動を仲間たちとともに、さわやかに、たくましく進めています。昇の決定した活動計画

は、必ず彼らの想いも巻き込み共に音楽を分厚くすることとおもいます。さらに、60年代前後より興った多様な音楽運動は今、いたるところで根をはり、私の参加する「ウィークディアンサンブル」のように素晴らしい活動をすすめています。昇の決定した活動計画は、必ず彼らの想いも巻き込み共につくる音楽を分厚くします。



立川事務局長進行の食事後の「交流会」は圧巻でした。皆様の発言は忘れましたが、団員の皆様の言葉に暖かさとゆとりと自信がみなぎり、この分厚さが80名になれば、皆様の想いが大きくクローズアップし、なんでも出来てしまうほど、魅力あふれる昇へ前進することでしょう。

「全団員が役割をもち發揮して」「11.2 男声合唱の成功を昇の団員獲得に」など多くの貴重な意見は私の自信になりました。総会の準備と運営にあたられた皆様大変ご苦労様でした。